

SOB-Entlastungszug

Seit vergangenem Fahrplanwechsel wird die S6 der S-Bahn St. Gallen (Rapperswil-Schwarzen, GL) offiziell durch die Südostbahn (SOB) betrieben. Diese setzt dafür ihre FLIRT 1/2 oder 3 ein. Der Zug 16.33 Uhr von Rapperswil ist stets gut ausgelastet, konnte eine Zeit lang jedoch wegen Fahrzeugman-

gels nur mit einer einzelnen FLIRT-Einheit geführt werden. Um in der aktuellen Lage für die Fahrgäste trotzdem genügend Platz zu bieten, griff die SOB bis 1. April 2021 auf einen ihrer «Süd-NPZ», bestehend aus RBDe 561, B-Revivo und ABt, zurück. Dieser fuhr, da er nicht mit einem FLIRT kom-

patibel ist, circa sieben Minuten nach der regulären Abfahrtszeit der S6 als Entlastungszug von Rapperswil bis Uznach. Die Komposition wurde eigens für diese Leistung leer von Samstagern nach Rapperswil und danach von Uznach zurück nach Samstagern überführt.

Thomas Hollenstein



Foto: Thomas Hollenstein



historischen Ce 4/4 131 stehen geblieben.



Der ABe 4/12 106 am 20. März 2021 bei Broc mit dem neuen Damm im Hintergrund.

Foto: Florian Hübscher